
Baumarkt Hellweg mit
Fußballplatz auf dem Dach,
fußläufige Erschließung des Parks
über das Grundstück noch nicht
gesichert.

Weg über die Brücke Nr. 5
die Brücke wurde instandgesetzt!

Brachfläche
an der Bautzener Straße,
Grün- oder Baufläche?

Erschließung des Parks und der
Schöneberger Schleife auf Höhe
des Bautzener Platzes: die
kleine naturschonende Lösung
oder die große Kahlschlagsanierung ?

Ist die Erschließung des Parks,
der Schöneberger Schleife und
des S-Bahnhofs Yorckstraße
auf Höhe der Großgörschen/
Bautzener Str. vom Bezirksamt
T-Schöneberg mitgedacht?

Integration der Kleingärten
in den Park
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Standorte für  Bolzplätze in
Diskussion

Marktplatz
in den Kleingärten, fertiggstellt
zum 2. September 2012

Hundeauslauf -
funktioniert das?

Kiosk und Spielplatz
am Eingang Kurfürstenstraße -
ein sozialer Treffpunkt

Die neuen Baufelder östlich der
Flottwellstraße reduzieren den
Park auf einen schmalen Streifen,
blockieren die Frischluftschneise.
Der Flächennutzungsplan sieht
GRÜN vor an dieser Stelle.

Die geplante Bebauung als Riegel
im Rücken der Eylauer Straße.
Im Februar 2012 wurde auf brutale
Weise der Märchenwald zerstört und
der Baubeginn in rechtlich
fragwürdiger Weise gegen die
Anwohner durchgesetzt.
Infos auf http://www.viktoriakiez.de/

Aufwändiges Rampenbauwerk
auf Kosten der vorhandenen
Vegetation

??

Projekt Möckernkiez: 450 neue
Wohnungen und Gewerbe.
Sind die Straßen des neuen
Stadtteils mit dem Park verbunden?
Gibt es öffentliche  Nutzungen in
den Gebäuden, die sich dem Park
zuwenden?

Ökologische Ausgleichsflächen
für den Möckernkiez auf dem
Deckel des Eisenbahntunnels?
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An der Südwest-Ecke des
Möckernkiezes: ein neuer Zugang
zum Park auf Kosten des alten
Baumbestands? Und ein Pavillon -
ohne den Pavillion könnte mehr
Grün  erhalten werden.

An der Südwest-Ecke des
Möckernkiezes: ein neuer Zugang
zum Park auf Kosten des alten
Baumbestands? Und ein Pavillon -
ohne den Pavillion könnte mehr
Grün  erhalten werden.

Aktionsgemeinschaft
Gleisdreieck

Kommentierter Plan
Stand August 2012

Zur Yorckstraße parallel
verlaufender Weg kostet eine
Menge Grün, diesen besser etwas
weniger gradlinig machen und dafür
mehr Bäume erhalten!
Der Eingang sollte überarbeitet
werden und öffentlich präsentiert
werden, bevor gebaut wird.

Kontakt:

Norbert Rheinlaender,
788 33 96

Matthias Bauer,
215 11 35

Wir treffen uns jeden 4. Mittwoch
im Monat, um 19 Uhr im
Gemeindesaal Wartenburgstraße 7

Internet:
www-berlin-gleisdreieck.de
www.gleisdreieck-blog.de

Die Planungen für den Flaschenhals südlich der
Yorckstraße machen die Grün Berlin GmbH, der Bezirk
Tempelhof-Schöneberg und die Senatsverwaltung ohne
Bürgerbeteiligung!!!

?

Neue Bauten westlich der
Flottwellstraße auf historischem
Stadtgrundriss, aktuell im Bau

Erhalt der Eisenbahnwildnis im
südliche Zipfel des
Pots.Güterbahnhofs!

Eingang von der Yorckstraße
möglich naturschonend
gestalten.
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